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 Dieu le Père 
 

Pour moi, Dieu est comme un père… et s’en est vraiment un, le Père de Jésus, le Père de tous les 

hommes, le créateur de toute chose et du monde. On dit que Dieu est à la source de tout, de 

l’univers et du monde. Il est le Créateur et cette intuition nous arrive quand on se demande d’où 

vient la vie. Créateur de toute vie, hier comme aujourd’hui, car il continue, en nous aidant à 

grandir. 

La Bible en parle, notamment à propos d’Abraham, le père de tous les croyants, parce qu’il avait 

lui-même pris Dieu pour père. Dieu a accompagné son peuple à travers bien des épreuves ou des 

difficultés. Et voilà qu’il s’est incarné en Jésus. Quand on parle de Jésus, on pense à Dieu car 

Dieu est son Père. 

Dieu est le protecteur de toute vie, jusqu’à venir la sauver.  Dieu est une sorte d’esprit, le plus 

puissant. 

C’est lui-même qui nous aide à lui parler dans la prière. Le culte qu’on lui rend – célébrations 

religieuses, prières, chants –  et le pardon en son nom, sont autant de signes qui continuent de le 

manifester. Il nous aime et moi-aussi, je l’aime. 

 

 Jésus, son Fils 
 

Je crois que Jésus a tellement vécu comme Dieu, qu’on a pu croire que Dieu était sur terre. 

Il est donc le Fils de Dieu, tout en étant également le fils de Joseph et de Marie. En effet, un jour, 

un envoyé de Dieu est venu dire à Marie qu’elle serait mère et qu’il fallait appeler l’enfant du 

nom de Jésus. Marie serait la servante du Seigneur. C’est ainsi que Jésus est né dans une crèche, 

au milieu des animaux, bœuf, âne, moutons …avec des bergers. Puis des mages, venus de loin et 

guidés par une étoile, sont allés reconnaître en cet enfant, un roi et l’adorer par toutes sortes de 

cadeaux, précieux comme l’amour de Jésus. 

A 30 ans, Jésus se rend près du fleuve Jourdain, où il se fait baptiser par Jean Baptiste, son 

cousin. Alors l’Esprit Saint descend sur lui sous l’aspect d’une colombe de paix et une voix se 

fait entendre disant que Jésus est bien le Fils de Dieu, qu’il faut l’écouter. 

Jésus part et choisit 12 apôtres avec lui, pour l’accompagner à travers toute la Palestine. Il 

répand que Dieu existe et aide les gens. Expliquant la Bible, il nous apprend que Dieu est notre 

Père et qu’il nous aime. Il nous donne le « Notre Père » et nous apprend à prier. Il vient en aide 

aux malades et prend soin de tous ceux qu’il rencontre, leur donnant à manger et créant des 

conditions d’amitié, pardonnant ou se faisant ami. Son message, c’est qu’il est bon de nous 

aimer les uns les autres. C’est un message d’amour et bonheur. 

Un jour, les gens qui lui veulent du mal sont venus l’arrêter. C’est par un baiser que Judas leur a 

indiqué. Et les soldats l’ont pris pour l’amener à Ponce Pilate qui l’a fait crucifier. Mort sur la 

croix, il est mis au tombeau et ses amis sont désespérés. Mais il est ressuscité. Au matin du 

dimanche, des femmes découvrent que son tombeau est vide, que Jésus n’y est plus. Et elles vont 

le dire aux apôtres, qui vont le dire à tous. Boum ! … Jésus apparaît et se fait reconnaître. Durant 

40 jours, jusqu’à l’Ascension, il leur donne des conseils… avant de partir définitivement 

rejoindre son Père, au Ciel, et de les envoyer comme témoins. 

Jésus est le sauveur du monde, le Messie annoncé. Il veille pour qu’il y règne la paix. Il aime 

tout homme et est source de pardon. Il m’apprend à prier avec lui. C’est là que je suis en relation 

avec lui et qu’il m’apporte son aide dans les moments difficiles, me donne son pardon et 

m’encourage à être vrai, juste et bon…. à faire des heureux. 



 

 L’Eglise 

 

L’Eglise est un lieu religieux où les chrétiens prient habituellement et s‘unissent pour aider les 

autres ; ils sont alors en contact avec Dieu comme en communion les uns avec les autres. Les 

chrétiens recherchent à aller à la messe et à prier pour être en connexion avec Jésus et avec 

Dieu,... être ensemble et prier, croire en Dieu et en parler. 

On fait vraiment partie de l’Eglise, quand on connaît la vie de Jésus, qu’on est baptisé et qu’on 

fait le bien, selon l’amour de Jésus. Faire partie de l’Eglise, c’est croire en Dieu, être chrétien et 

aider les autres. 

Pour les chrétiens, l’amitié est quelque chose d’important. Ils cherchent à favoriser la joie et le 

bonheur, en chacun. Il suffit juste d’un sourire ou de se dire bonjour, pour être dans la joie de 

Jésus. 

Quand on appartient à l’Eglise, c’est une partie de nous mêmes qui se trouve libérée : libre de 

parler à Dieu, de communiquer avec Jésus et ainsi se sentir bien en soi, et pouvoir aimer notre 

entourage. 

L’Eglise est une grande famille, la famille des enfants de Dieu. 

 

 

 La vie avec Dieu 

 

Elle commence quand on connaît la vie de Jésus/Dieu, qu’on se fait baptiser. Elle continue en 

allant à la messe, en priant… et en considérant Dieu comme un Père. 

La lecture de la Bible et le partage avec les autres, font le reste. 

Alors on s’entend appelé à aider les autres, en les réconfortant,… à leur parler de Dieu pour 

qu’ils le connaissent, …à respecter la nature et éviter de la détruire. 

Bref en faisant un peu comme Jésus, on essaie d’être chrétien et on entre dans la vie avec Dieu. 

Aimer Dieu, n’est pas toujours facile. De tout mon cœur je veux rechercher l’amour, la joie et la 

bonne humeur. Et je demande pardon de douter de Dieu, parfois. Que Dieu m’aide quand je me 

sens si seul au fond de mon cœur. 

Qu’importe qu’on soit riche ou pauvre, on peut y arriver. Il faut juste un peu d’aide et des amis. 

Ce qui compte finalement, c’est d’être là pour Dieu, quelque soit la raison, avec des amis. 
 
 
 


